

El Winterlude de Ottawa proporciona esparcimiento de todo tipo

El Winterlude de Ottawa es un festival invernal, de 10 días de duración, celebrado este año entre el 5 y 14 de febrero que atrae un número extraordinario de personas. La participación de este año se calcula en 400.000 personas, unos 100.000 más que el año anterior.

Este año fue el cuarto de celebración del Winterlude, y su fama sigue aumentando. En 1979, primer año de su organización, solamente se incluían 10 espectáculos. En 1982, en su organización se encontraban implicadas 115 organizaciones y 2.500 voluntarios.

La Comisión de la Capital Nacional se encarga de la coordinación del evento y sus actividades se centran en el lago Dows Lake y el Canal Rideau que, en invierno,



Lynn Nightingale patinando durante el festival.

se convierte en la mayor pista de patinaje sobre hielo del mundo, ocho kilómetros.

En el Winterlude se pudieron ver carreras de patines, esquí, maratón, camas, raquetas de nieve, trotones sobre hielo, y camareros, así como encuentros de hockey y de curling, y saltos de barriles.

Durante la semana se pudo pasear en trineo, participar o ver espectáculos matinales y vespertinos sobre hielo, y de otro tipo tales como cantantes, bailes folklóricos y bandas. Los esquiadores pudieron desplazarse gratuitamente a las colinas del Campo Fortune, donde participaron en un desfile nocturno con antorchas, una cena tradicional de frijoles, celebraciones y una noche de esquí.



Snoopy pilota el Columbia, mientras que el exitoso brazo espacial canadiense atrapa una estrella. Esta escultura de hielo fue una de las 87 que concurrió al Winterlude de este año.

Jardín de esculturas

El Dows Lake, un lago artificial formado en un recodo del canal Rideau, es el lugar donde se celebra la mayoría de los espectáculos y donde se encontraba el jardín Sueños de Hielo, donde había 87 estatuas de hielo realizadas por grupos de estudiantes, negociantes, funcionarios públicos y el público en general. Se concedieron premios a esculturas de varias categorías. Cerca se encontraba un campo de juego de nieve e hielo titulado Piruvik.

El Winterlude se inicia en Dows Lake con fuegos artificiales, veladas musical y una exhibición de patinaje sobre hielo,



Bailarines ucranianos en acción.

en el que participaron figuras canadienses tales como Ron Shaver y Lynn Nightingale. A las ceremonias inaugurales recurrieron más de 3.200 personas.

Más de 10.000 patinadores participaron en la carrera Colonel By Skate Challenge que ofrecía un trofeo al patinador más rápido de los 10 km de carrera.

En opinión de los "serios", esta carrera palideció ante la Gran Carrera Canadiense de Camas, en que camas de hospital preparadas sobre ruedas eran empujadas por equipos de bomberos, policías, etc., mientras que el "paciente", cubierto de sábanas y mantas ondeando en la brisa, les acicateaba.

El "veterano" torneo de hockey del Winterlude en el Dows Lake se hizo este año internacional, al recibir a un equipo de Potsdam, Nueva York. Unos 180 jugadores de doce equipos participaron en los 21 partidos de este torneo, ganado por el Servicemaster Hubs de Cornwall, Ontario, que en el partido final derrotó al Frank's Boys de Ottawa por 3 a 1. Los organizadores esperan que, con ayuda del gobierno federal, podrán atraer equipos europeos para el año que viene.

La mayor cadena humana

Como parte de las actividades Winterlude se formó una cadena humana de 17.000 personas unidas por sus manos para formar una línea de 7,7 km de longitud que establecía una marca mundial y se citaría en el libro de marcas mundiales Guinness. Se trataba del primer intento de este tipo, organizado por el conglomerado

Richard Vroom photos